

Presentan estudio con varios casos

Así se aborta aquí

◆ **SHIRLEY SANDI**
ssandi@lateja.co.cr

En Costa Rica 27 mil mujeres abortan cada año.

La Colectiva Feminista por el Derecho a Decidir presentará mañana la investigación, "Al amparo de la noche: la ruta crítica de las mujeres que se realizan abortos clandestinos en Costa Rica".

De acuerdo con la investigadora Adriana Maroto, 12 mujeres que expusieron sus casos dejaron al descubierto que existe una cantidad importante de doctores que están recetando medicamentos con efectos abortivos".

Para Margarita Salas, presidenta de la Colectiva por el Derecho a Decidir, las penas de 3 a 10 años de cárcel por abortar no están bajan-

do los casos, solo están alimentando un negocio privado de gran tamaño:

En todos los casos las mujeres no cuentan con apoyo en caso de una emergencia, practican el aborto con información inexacta y siempre lo hacen de noche:

"Es como si la oscuridad brindara algún tipo de amparo", señala Maroto.
